

GRUSSWORT



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie gerne hätten wir unsere Fortbildungsveranstaltung UroAktuell 2021 in diesem Jahr zum Anlass genommen, erste Schritte in Richtung Normalität zu gehen und den persönlichen, kollegialen Austausch zu ermöglichen. Leider sehen wir uns auf Grund der andauernden unsicheren Pandemielage gezwungen, erneut auf eine Online-Fortbildung auszuweichen. Neben der notwendigen Planungssicherheit, möchten wir vor allem auch dem Schutz der Gesundheit aller Beteiligten den höchsten Stellenwert geben.

Um dem AK 'Urologische Funktionsdiagnostik und Urologie der Frau' die Möglichkeit zur Durchführung seiner Jahrestagung zu geben, wird das 90. Fortbildungsseminar am Vortag zu UroAktuell ebenfalls als Webinar angeboten.

Geplant und angekündigt war eine Hybrid-Veranstaltung mit einer reduzierten Teilnehmerzahl vor Ort, doch persönliche Kontakte müssen leider weiterhin warten. Dennoch: **Das hochkarätige Hauptprogramm bleibt bestehen** und Sie können ohne Anreise dabei sein. Alle Vorträge werden live gehalten, das interaktive Format ermöglicht Fragen und Diskussion.

Im Fokus der Veranstaltung stehen die Neuerungen des letzten Jahres. Insbesondere erwähnen möchten wir die umfassend aktualisierte S3-Leitlinien Prostatakarzinom, deren Neuerungen aus erster Hand durch die jeweiligen Arbeitsgruppenleiter vorgetragen werden. Auch wird UroAktuell erneut den Blick über den Tellerrand richten: Von internistischer Seite wird die moderne Therapie häufiger Stoffwechselstörungen von Diabetes und Hypercholesterinämie vorgestellt.

Alle Vorträge des Hauptprogramms werden aufgezeichnet und den registrierten Teilnehmern nach der Veranstaltung 12 Tage als On-Demand-Fortbildung zur Verfügung gestellt.

Gemeinsam mit unseren hochkarätigen Referenten freue ich mich auf eine zahlreiche Teilnahme sowie gute Diskussionsbeiträge.

Mit den besten Grüßen



Prof. Dr. med.
Marc-Oliver Grimm
Vorsitzender der Akademie

